



PANEL FORUM. Con la participación de más de cuatrocientos estudiantes de la Universidad Francisco Gavidia (UFG), se desarrolló ayer en el auditorio de esta institución educativa, el Panel Fo-

rum Estudiantil, en el que se trató el tema "Análisis de la situación socio-económica del país en el momento actual y su impacto en los diferentes sectores". El evento fue organizado por la Facultad de Ciencias Económicas.

Cámara explica qué artículos se retiran

La facilidad que se está concediendo, para retirar de las aduanas, los bienes importados, se refiere a artículos que no tienen preferencia de importación, y que por supuesto, tampoco están prohibidos.

La Cámara de Comercio comunicó ayer, que ha considerado necesario hacer esta aclaración, para evitar dudas o mal entendidos, a importadores y público en

general. Se refiere al anuncio publicado ayer, por el Banco Central de Reserva, informando que, "para facilitar a los importadores el retiro de sus bienes, de las aduanas, se ha acordado autorizar el formulario No. F-10, para los artículos cuya asignación de divisas corresponda a la prioridad D".

—Pasa a la página 41—

Subversivos dinamitan la Escuela de Lislique

Graves problemas han ocasionado los grupos subversivos a la escolaridad de Lislique, al dinamitar el plantel educativo de esa localidad del Departamento de La Unión.

Al dar a conocer la noticia anterior, el Comité de Prensa de la Fuerza Arma-

da indicó que los daños, más que físicos, fueron de tipo moral y psicológico, porque el alumnado ha quedado negativamente impresionado al enterarse por su propia experiencia, de la forma cómo actúan los grupos terroristas que

—Pasa a la página 51—

Cámara anula fallo condenatorio a reo

Por no haberse plenamente demostrado el cuerpo del delito, la Cámara de lo Penal anuló veredicto condenatorio contra un reo acusado de homicidio.

Según informaron ayer fuentes judiciales, la Cámara Primera de lo Penal de la Primera Sección del

Centro, dictaminó que el reo Valeriano Valle Campo fuera puesto en libertad, sin necesidad de fianza ni ningún otro trámite, por no existir el cuerpo del delito de un homicidio doloso del que se le acusaba.

El hecho, de conformi-

—Pasa a la página 54—

De San Miguel

3 muertos por diversas causas son reconocidos

Los cadáveres de tres personas reconocieron las autoridades judiciales en las últimas 24 horas.

El comerciante salvadoreño Joaquín Díaz Velásquez, de 40 años y residente en San Pedro Sula,

Honduras, fue acribillado a balazos en la carretera Panamericana.

Según informes, el ahora occiso conducía su vehículo en las cercanías de la

—Pasa a la página 53—

No satisface informe sobre precio petróleo

La información dada sobre los precios del petróleo por CEL y Economía a una comisión de diputados, fue desvirtuada por técnicos de RASA, dijo el diputado Edgard Gómez.

Esta situación ha hecho que la Comisión de Economía y Agricultura, de la

Asamblea Legislativa, haya tomado la decisión de volver a convocar al Ministro de Economía Dr. Ricardo González Camacho, y al Presidente de CEL, General Abdul Gutiérrez, para que expliquen la dis-

—Pasa a la página 45—

FA define posición ante acusaciones

La Fuerza Armada respalda el proceso democrático y la aplicación de la ley, pero también protegerá a quienes injustamente sean acusados de delitos que no han cometido, dijo ayer el Alto Mando.

Durante conferencia de prensa, los Generales: Carlos Eugenio Vides Casanova y Rafael Flores Lima, Ministro y Vice-Ministro de Defensa, respectivamente; Adolfo O. Blándon, Jefe del Estado Mayor y Cnel. y Licenciado Carlos Reynaldo Ló-

pez Nulla, Vice-Ministro de Seguridad Pública, abordaron diferentes temas de gran actualidad y que están vinculados con los casos de secuestros, difamaciones, publicaciones internacionales, el respeto a los derechos humanos por parte de la Fuerza Armada y el "Pozo de la Muerte" en Armenia.

Dijo el Gral. Vides Casanova, que en su propósito de que las leyes salvadoreñas

—Pasa a la página 54—

De Santa Ana Dan bienvenida a nuevo jefe militar

(Santa Ana). Bienvenida le brindaron en la Segunda Brigada de Infantería, al coronel Ernesto Rodríguez Mendoza, nombrado por el Alto Mando militar como segundo jefe de ese cuartel.

Sustituye al coronel Luis Alonso Amaya, quien pasa al cargo de comandante del Batallón Atlacatl.

El coronel de Ingenieros Oscar Edgardo Casanova Véjar, ha sido confirmado en el cargo de Comandante Departamental, que tiene varios años de desempeñarlo y ha sido muy valiosa su labor desarrollada en el

—Pasa a la página 43—

De Santa Ana Reo enviado al Juez por fumar marihuana

(Santa Ana). Por fumar marihuana en el interior de la Penitenciaría Occidental, fue remitido al Juzgado Segundo de Paz, el recluso Jaime Ruiz Avilés.

Este se encuentra en calidad de depositado en el Penal Occidental, a la orden del Juez de Primera Instancia de Santa Tecla, por haber cometido varios delitos de robo a mano armada en perjuicio de Enrique Alonso Bonilla, Roberto Alfonso Alas y Roberto Alfonso Artega.

Jaime Moisés Ruiz Avilés se encuentra aislado en una celda y que los vigilantes le descubrieron la marihuana en sus bolsillos, cuando le notaron sospechosos al caminar por el

—Pasa a la página 54—



AJUSTES TECNICOS. Los ingenieros Jorge Pérez Robles y Francisco Zelaya, realizan los ajustes técnicos de la computadora-madre del Tomógrafo Axial para cuerpo entero EXEL 2002 (ELSCINT). Los trabajos de instalación de este moderno equipo médico, dijeron, ya se encuentran en su fase final. Al ser concluidos, el Tomógrafo computarizado prestará servicio a todo el gremio médico e instituciones asistenciales privadas y estatales.

Hoy juramentarán a Junta Seguridad Vial

Este Viernes 9, a las 11 de la mañana será juramentada la nueva Directiva de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial de San Salvador, y en forma simultánea sus 22 filiales en todo el país.

Según informan voceros

del Departamento General de Tránsito, la nueva Directiva fue electa recientemente en un marco completamente democrático, de acuerdo a los señalado en los estatutos y habiendo actuado como moderador,

—Pasa a la página 41—

Scouts participarán en jornada de vacunación

La Asociación de Scouts de El Salvador, que cuenta en su seno con más de 5 mil miembros, participará en la Jornada Nacional de Vacunación del Domingo 25 de Mayo en curso.

La dirigencia Scout se ha dirigido a los jefes de zona, Comisionados de Provincia y de Distrito, Coordinadores de Grupo y Conseje-

ros de Clan, para que se pongan en contacto con los Directores Regionales y Directores de Unidades de Salud, para coordinar con anticipación los servicios que se prestarán, así como también los puestos de vacunación en donde serán destacados.

—Pasa a la página 47—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

RESOLUCION. La Dra. Floritricha Valladares, informa la resolución de la Cámara de lo Penal, al anular fallo condenatorio contra Valeriano Valle Campos, acusado de homicidio doloso.

Dinadeco hace viviendas para desplazados

Viviendas para desplazados está construyendo la Dirección Nacional de De-

—Pasa a la página 53—

INDICE	
Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8 y 52
Cartas a María	20
Hermano Pablo	34
Su Salud	38
La Cámara	43
Platillos	43
Horóscopo	62
Deportes	63-68
Cómicos	70-72
Clasificados	74-87
Cines	87-95
Indicador	89



BATALLON PANTERA. En la ciudad de Suchitoto, tuvo lugar la juramentación del Batallón Pantera, unidad de contra-insurgencia de la Policía Nacional, que combatirá el terrorismo en sus diferentes modalidades. A la izquierda, los efectivos de este nuevo Batallón. A la derecha, Cnel. Ricardo Alfonso Casanova y Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, sub-director y director, respectivamente de la P.N.